

Bureau d'information et de communication

Rue de la Barre 2 1014 Lausanne

Communiqué de presse

Le Conseil d'Etat nomme Philippe Doffey au poste de directeur général de Retraites Populaires

Philippe Doffey a rejoint Retraites Populaires en 1998, où il est actuellement à la tête de la Division marketing et conseil. Le choix du Conseil d'Etat de le nommer directeur général de Retraites Populaires s'inscrit dans une volonté de poursuivre les adaptations face à un marché en pleine évolution.

Le Conseil d'Etat a approuvé la proposition du Conseil d'administration de Retraites Populaires de nommer Philippe Doffey comme directeur général de cette institution. Il succédera au 1^{er} juillet à Claude Richard, qui prendra sa retraite à fin juin 2013, au terme d'une carrière entièrement consacrée à Retraites Populaires, dont il avait pris la direction en 1997. Sous sa direction, l'entreprise s'est dynamisée et professionnalisée et ses activités se sont fortement développées.

Philippe Doffey est actuellement directeur de la Division marketing et conseil et membre du Comité de direction de Retraites Populaires, qu'il a rejoint en 2006. Il bénéficie d'une expérience professionnelle large et variée, à l'extérieur comme à l'intérieur de l'institution. Disposant d'excellentes connaissances des différents domaines d'activités de Retraites Populaires, il a contribué à de nombreux projets de réforme interne, comme la mise en œuvre d'instruments de gestion et de conduite stratégique modernes ou le développement d'une stratégie de distribution. Très bien intégré dans le tissu économique et politique vaudois, il est engagé dans des activités associatives et sportives.

Après une formation à l'Université de Lausanne en HEC couronnée par le prix Jean Golay pour l'excellence de ses résultats en 1983, il est engagé par le Groupe Nixdorf Computer comme chef de projets. Trois ans plus tard, il décide de poursuivre sa formation et obtient un MBA à la Western Washington University. A son retour des Etats-Unis, il est nommé chef de groupe informatique personnelle à la Banque Cantonale Vaudoise. En 1991, il intègre Unicible, la société de services informatiques des banques cantonales romandes, comme chef du Service développement. Dès 1993, il y occupe le poste de Market Unit Manager.

En 1998, il rejoint Retraites Populaires comme attaché de direction du directeur général. Il est ensuite nommé directeur de la Division état-major en 2001, puis directeur de la Division développement et support. Il reprend en 2006 la conduite des activités de développement et de commercialisation des solutions d'assurance vie et de prévoyance professionnelle, à la tête de la Division marketing et conseil. Philippe Doffey est aussi administrateur de Forces Vives SA, une compagnie d'assurance sur la vie du groupe Retraites Populaires, ainsi que de Ethos Services SA.

Vaudois, né en 1960, Philippe Doffey est marié et père de deux enfants. Très actif sur le plan social et associatif, il préside la Société industrielle et commerciale (SIC) de Lausanne et environs, de même que le Conseil de la Fondation d'aide aux sportifs vaudois (FASV).

Le choix de Philippe Doffey comme nouveau directeur général de Retraites Populaires s'inscrit à la fois dans une volonté de poursuite des adaptations face à l'évolution rapide du marché et des conditions-cadres, mais aussi de garantir la continuité dans cet environnement.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 2 avril 2013

DSAS, Chef du Département, Pierre-Yves Maillard, 079 743 42 37, Retraites Populaires, Jacqueline Maurer-Mayor, présidente du Conseil d'administration, 021 348 21 32